

Kita Mühlenbachkinder besucht die Lidl Filiale in Türnich

Die Vorschulkinder der Kita Mühlenbachkinder und ihre Erzieherinnen freuten sich über die Einladung der Firma Lidl, hinter die Kulissen des Discounters zu schauen.

Die Kinder bekamen einen Einblick in die Warenanlieferung und das Lager.

Sie beobachteten das Pressen der Pappkartons in der Kartonagenpresse und sahen wie aus den gepressten Kartons ein gebündelter Ballen entsteht, welcher dann später wiederverwertet und recycelt wird.



Ein ähnlicher Vorgang wurde den Kindern am Flaschenpfandautomaten demonstriert.

Jedes Kind durfte eine PET-Flasche in den Automaten legen und beobachten welcher Vorgang im Inneren des Automaten von statten ging. Auch diese Flaschen werden aufbereitet und wiederverwertet.

Besonders viel Freude bereitete den Kindern das Einkaufen von Lebensmitteln. Diese wurden von den Kindern auf das Kassenband eigenhändig gelegt und gescannt.

Die letzte Station der Führung beinhaltete das Kennenlernen verschiedener Obst- und Gemüsesorten. Sie wurden von den Kindern benannt und letztlich auch probiert. Die



Vorschulkinder wurden aufgefordert zu beschreiben, wie das Obst/Gemüse schmeckt und ob es Geschmacksunterschiede gibt.

Der Besuch war für unsere Kinder ein Erlebnis. Sie bekamen von den Mitarbeitenden der Firma Lidl, die den Vormittag vorbildlich vorbereitet und begleitet haben, kindgerechte Antworten auf ihre vielen Fragen.

Ein herzliches Dankeschön sagen die Kinder und Erzieherinnen der Kita Mühlenbachkinder.